

POURQUOI UN TEL ACHARNEMENT CONTRE UN DÉLÉGUÉ SYNDICAL SUD POSTE 66 ?

Trois mois de mise à pied sans salaire ne suffisaient pas. La direction de la Poste en veut plus..... Lui en veut plus.

Pourquoi ?

Certains cadres de la Poste, seuls, possèdent en eux la réponse, car rien ne justifie le nouvel entretien auquel Sam est convoqué le 18 décembre à la PPDC de Perpignan.



- La Direction l'accuse de harcèlement sur sa hiérarchie.
- Ses collègues voient en lui, un de ceux qui a toujours pris leur défense.
- Un de ceux qui a toujours milité pour des conditions de travail décentes, des salaires et un niveau de vie amélioré, plus d'humanité et pour du collectif dans le travail .

La Direction de la Poste veut faire taire les militants engagés alors qu'ils sont les garants de la parole des postiers .

Pour que cesse la discrimination, les licenciements abusifs et l'acharnement contre le syndicalisme de lutte.

Soyons nombreux, le mercredi 18 décembre à 14h00 devant la PPDC, 840 avenue de l'Industrie 66000 Perpignan.